14:30 hs., se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo de la Escuela de Historia, en el
Pabellón España de la Ciudad Universitaria. La reunión está presidida por la Directora
Dra. Marta Philp. Se encuentran presente el consejero por los profesores titulares y
adjuntos Javier Moyano, los consejeros por los profesores asistentes Martín Gentinetta y
Álvaro Moreno Leoni, los consejeros estudiantiles Francisca Mattoni y Leandro Nahuel
Fernández Roveda la consejera por los egresados Verónica Heredia
A continuación se presentan al Consejo los temas a tratar fuera del Orden del Día: 10)
Informe final de adscripción Lic. María Gabriela Rhó, cátedra Historia de América II;
11) Solicitud de autorización para el dictado del seminario de grado "Historia de las
Mujeres y Estudios de Género. Algunas claves para abordar la Historia Argentina del
siglo XX" a cargo de Lic. Ana Noguera y Lic. Carolina Musso; 12) Solicitud de
autorización para el dictado del seminario de grado "Pensamiento social brasileño en la
lectura de Giralda Seyferth a cargo de la Dra. María Gabriela Lugones, el Dr. Pablo
Molina; 13) Solicitud de autorización para el dictado del seminario de grado "¿Devolver
algo a la sociedad? Reflexiones sobre extensión universitaria" a cargo de la Mgter.
Liliana Pereyra; 14) Conformación del tribunal para una selección de antecedentes de
un profesor asistente de dedicación semiexclusiva, cátedra Historia Antigua General
A continuación el Consejo pasa a tratar los temas del orden del día:
1) Informes finales de Adscripción: Marina Giraudo, cátedra: Economía Política;
Cecilia Moreyra, cátedra: Historia de la Cultura; Denise Reyna Berrotarán, cátedra:
Introducción a la Historia. Se aprueban.
2) Informes finales de Ayudantía alumnas Gabriela Barrios Cáceres, cátedra:
Antropología Social y Cultural; Micaela González Valdés, cátedra: Historia de América
II. Se aprueban
3) Solicitud de autorización para el dictado de Seminarios: a) "Arqueología del Arte
Rupestre", a cargo de la Prof. Asistente Dra. Andrea Recalde; b) Pervivencias
medievales en la conquista y colonización del Nuevo Mundo. Una aproximación desde
las tradiciones jurídicas", a cargo de la Prof. Asistente Laura Quiroga; c) Historia de la
Revolución Rusa, a cargo del Prof. asistente Carlos Mignon y del Dr. Daniel Gaido; d)
"China y Japón en la visión de pensadores occidentales: Hegel, Marx, Weber,
Heidegger, Sartre", a cargo del Profesor adjunto del CEA-FCS-UNC. Magter. Rodolfo
Molina. En el caso del seminario de la Prof. Andrea Recalde falta la evaluación (plazos
y forma) y objetivos, en el de la Prof. Laura Quiroga no están las condiciones de
cursado y plazos. En el del Prof. Rodolfo Molina faltan los objetivos, condición de
cursado. Los demás se aprueban
4) Nota Multisectorial "Defendamos Alberdi", solicitud de aval para proyecto de
circuito histórico patrimonial para Barrio Alberdi. Se da lectura. Se otorga el aval y se
solicita el proyecto con el recorrido para elevar al Consejo Directivo
5) Proyecto de Trabajo Final de Licenciatura alumno Santiago Gerchunoff:
"Intelectuales y expertos en la definición de un nuevo Régimen Social de acumulación
en Argentina: 1976-1983". Director: Lic. Rubén Caro. El Consejo procede a integrar la
comisión de admisión del proyecto, integrada por los Prof. Rubén Caro, Silvia Morón y
Marta Philp, y como suplente el Prof. Pablo Requena
6) Proyecto de Trabajo Final de Licenciatura alumna Carolina Inveraldi: "Revisando
la Reforma de 1918: Movimiento Estudiantil y Clase Media en Córdoba 1901-1918.
Aportes desde el Anarquismo". Director: Lic. Pablo Requena. Se solicita que se adecue
al formado reglamentario de un proyecto
7) Conformación del tribunal de concurso para un cargo de profesor adjunto
semiexclusivo en la cátedra de Historia Argentina I. El cargo ha quedado desierto en el

último concurso. El Consejo procede a designar el tribunal, integrado por los profesores Ana Clarisa Agüero, Mónica Gordillo y Celia Basconzuelo, como titulares, y Sonia Tell, Laura Valdemarca y Valentina Ayrolo, suplentes. Por los estudiantes Daniel Moreno, titular, y Anahí Filippi, suplente. Por los egresados Cecilia Bustos Moreschi, titular, e Iván Saavedra, suplente.--------8) Conformación del tribunal de selección de antecedentes para un cargo de profesor asistente simple en la cátedra de Historia Argentina I. Se trata de un suplente de la Prof. Mariana Dain, que ha pasado a ser profesora adjunta interina. El Consejo procede a designar el tribunal, integrado por los profesores Ana Clarisa Agüero, Mónica Gordillo y Carlos Crouzeilles, como titulares. Como suplentes, Sonia Tell, Laura Valdemarca y Lucas Borrastero. Por los estudiantes, Luis Eduardo Fierro, titular, y Daniel Moreno, suplente. Por los egresados, Diego Raineri, tituar, y Fátima Boccetti, suplente.--------9) Materias a dictar en el marco del Programa Universitario en la Cárcel. Se plantea que algunas materias todavía no se han dictado para el PUC. Se propone que algunas materias podrían dictarse para el PUC en vez de dar seminarios en ese cuatrimestre. Se escribirá a las cátedras que no han participado para plantearles la posibilidad de dictarse para el PUC.--------10) Informe final de adscripción Lic. María Gabriela Rhó, cátedra Historia de América II. Se aprueba.--------11) Solicitud de autorización para el dictado del seminario de grado "Historia de las Mujeres y Estudios de Género. Algunas claves para abordar la Historia Argentina del siglo XX" a cargo de Lic. Ana Noguera y Lic. Carolina Musso. Se aprueba.--------12) Solicitud de autorización para el dictado del seminario de grado "Pensamiento social brasileño en la lectura de Giralda Seyferth a cargo de la Dra. María Gabriela Lugones, el Dr. Pablo Molina. Deben aclarar la condición de los integrantes del equipo docente.-------13) Solicitud de autorización para el dictado del seminario de grado "¿Devolver algo a la sociedad? Reflexiones sobre extensión universitaria" a cargo de la Mgter. Liliana Pereyra. Se aprueba.--------14) Conformación del tribunal para una selección de antecedentes de un profesor asistente de dedicación semiexclusiva, cátedra Historia Antigua General. El Consejo procede a integrar la comisión de admisión del proyecto, integrada por los Prof. Andrea Seri, Laura Quiroga y Fernando Blanco, titulares, y Cecilia Ames, Julián Salazar, y Griselda Tarragó, como suplentes. Por los estudiantes, Flavia Ybarra, titular, y Marcelo Sotelino, suplente. Por los egresados Raquel Elizondo Barros, titular, y Silvia Loyola, suplente. El consejero Moreno Leoni se abstiene.--------Siendo las 16:03 hs., se da por terminada la sesión del Consejo de Escuela, previa lectura y ratificación de la presente acta en fecha y lugar ut supra.-----

Alvanor. Troreno (em)

Jest Word Period ?